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COHVOGATORIA ORDIHARIA HO 0{6

Se convoca a los miembros del Gobiemo Autónomc Descentralizado Parroquial
Rural de Shell a la sesión ordinaria, a real¡zarse el lunes 29 de agostÉ del 2016,
a partir de las 09H00 en la sala de ses¡ones del Edificio Administrativo del GAD
Panoquial de Shell, mn la finalidad de tratar el siguiente orden del día:

1. Constatación del Quarum e lnslalación de la Sesién.

2. Pri*cipalización del Sr. .lavier G¡¡iroz csmo vocaldel GADPR de Shell.

3. Recibir en Camisian General a la Eseuela Farmativa de Futbcl Liga

Deportiva Universitaria de Quito.

4. Aprabación del Orden deldía.

5. Lectura y aprobación delActa Anterior.

6. Apertura de la sesión e informe del Ejecutivo.

7. Análisis de las obras a ser ejecutadas en el tercer y cruerto trimestre del

año fiscal 201§.

8. Análisis y resolución de conespondencia recibida.

r Pedido de la Cancha de Gesped Sintétim del Banio San Luis

para Ia Policía Nacional- Circuito Shell-Mera.

9. lnforme de compromisos y acuerdcs de las delegaciones y reuniones

asistidas por los señores vocales del GADPR de Shell.

l0.Clausura de la Sesión.

Shell, 26 de agosto del2016

Atentamente

lores

PARROQUIAL RURAL DE §HELL
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ENTREGA DE CONVOCATORIA ORDINAR¡A NO 016
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ACTA SESIÓN ORDINARIA NO 016

En Shell a los 29 días del mes de agosto del 2016, previa convocatoria del Sr.
Marcelo Flores, Presidente (E) del GAD Parroquial de Shell, siendo las 09H14.
se reúne en la sala de sesiones con los vocales del GAD Parroquial de Shell,
para tratar los siguientes puntos del orden del día:

1. Constatación del Quorum e lnstalación de la Sesión.

2. Principalización del Sr. Javier Quiroz como vocal del GADPR de Shell.

3. Recibir en Comisión General a la Escuela Formativa de Futbol Liga

Deportiva Universitaria de Quito.

4. Aprobación del Orden del día.

5. Lectura y aprobación delActa Anterior.

6. Apertura de la sesión e informe del Ejecutivo.

7. Análisis de las obras a ser ejecutadas en el tercer y cuarto trimestre del

año fiscal 2016.

L Análisis y resolución de correspondencia recibida.

o Pedido de Ia Cancha de Césped Sintético del Barrio San Luis

para la Policía Nacional- Circuito Shell-Mera.

9. lnforme de compromisos y acuerdos de las delegaciones y reuniones

asistidas por los señores vocales del GADPR de Shell.

10. Clausura de la Sesión.

I.. CONSTATACIÓN DEL QUORUM E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN.

Con la Presencia de los Señores: Sr. Marcelo Flores (Presidente Encargado),
Sr. Antonio Jaramillo §icepresidente), Sra. Silvia Correa (Vocal), Sr. Javier
Quiroz (Vocal), sin contar con la presencia de la Sra. Narda Gallardo (Vocal)
siendo las 09H14 el Sr. Marcelo Flores da la bienvenida e instala la sesión.

2." FRINCIPALIZAC¡ÓU OTI SR. JAVIER QUIROZ COMO VOCAL DEL

GADPRBE SHELL.

§r. llllarcelo Flores: Toma la palabra y manifiesta que la Sra. María A.
Mllaneal ssgún como lo estipula la ley, tomo sus 30 días de vacaciones y por
ende el Sr. Javier Quiroz se encuentra reemplazando a la compañera vocal,
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para que cumpla las funcionales de vocal principal y con estos antecedentes
principaliza al Sr. Javier Quiroz como Vocal del GADPR de Shell.

Así mismo manifiesta que la Sra. Narda Gallardo al no estar presente por.
razones desconocidas y ajenas a la institución no podrá ser principalizada en la
Sesión Ordinaria N"16

3.. RECIBIR EN COMTSIÓN GENERAL A LA ESCUELA FORMATIVA DE
FUTBOL LIGA DEPORTIVA UNIVERSITARIA DE QUITO

Sr. ñllarcelo Flores: Toma la palabra y da la bienvenida a los representantes
de la Escuela Formativa de Futbol Liga Deportiva Universitaria de Quito, dando
paso a su intervención.

Sr. Mario Espinoza: Toma la palabra e inicia presentándose como Pastor de la
lglesia Nazareno de Shell; teniendo visiones deportivas y de rendimiento en
diferentes lugares del Ecuador presenta a su hijo Mario Espinoza quien fue
portero de Liga Deportiva Universitaria y es quien expondrá los motivos de
realizar un proyecto deportivo con los niños de la parroquia Shell, explicando
que el objetivo de la implementación de una escuela de futbol es formar a los
niños para que lleguen a ser parte de los equipos profesionales del Ecuador y
mejor aún de la selección del Ecuador, así mismo manifiesta que existieron
varias propuestas de acercarse a otros gobiernos parroquiales y cantonales
pero al ser de Shell y ahora estar residiendo y ejerciendo una profesión en
Shell quiso ir por el órgano regular que en este caso es el GADPR de Shell.

Sr. Mario Espinoza (hijo): Toma la palabra e inicia presentándose como
técnico especializado, formador y seleccionador con un amplia trayectoria
futbolÍstica, retirado por una lesión del futbol cuando jugaba en Espoli, llevando
05 años como técnico formativo en diferentes escuelas deportivas,
destacándose técnicamente como preparador de arqueros funcionalmente
como preparador de goleros, dando a conocer su amplio recorrido futbolístico
asl como también una reseña de los lugares en donde se ha destacado como
preparador futbolístico, da a conocer que una vez realizado un estudio de
mermdo en 04 ciudades del paÍs quiso iniciar preparando a las zonas más
oMdadas en el ámbito de futbol explicando que por ser de ciertas ciudades o
§est§,fe§,muchos niños no llegan a ser futbolistas de profesión, por ello vio la
necesidad de implantar la primera escuela de futbol formadora de estrellas; e
donde la Liga Deportiva Universitaria ofrece una escuela formativa
especializada con un nexo directo con LIGA, en donde el niño seleccionado
tendrá una ficha de iniciación, implementación y la visión de ayudar a los niños
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a nácei realidad sus sueños, finalizando con su intervención realiza una
presentaciÓn del proyecto de la Escuela Formativa de Futbol Liga Deportiva
Universitaria.

Sr. Marcelo Flores: Toma la palabra y manifiesta que al momento estar
encargado de presidencia se ha tomado la inícíativa de conocer la propuesta
del Liga Deportiva Universitaria, así mismo explica que es un proyecto
beneficioso para los chicos de la panoquia, ya que tienen la posibilidad de
formarse como profesionales o aspirar a llegar a grandes equipos deportivos.
De igual manera da a conocer que el GADPR de Shell cuenta con una escuela
de futbol local que se sustenta de apoyos directos del GADPR de Shell,
Federación Deportiva de Pastaza y la Coop. De Ahorro y Crédito San
Francisco, poniendo a consideración de los señores vocales los comentarios o
sugerencias acerca de dicha propuesta.

Sr. Mario Espinoza (hijo): Toma la palabra y manifiesta que dicha escuela de
futbol no solo es para niños, sino también para niñas, explicando que se cuenta
con un Convenio con Quito Futbol Club quien ellos participan en el futbol
nacional femenino a nivel nacional presidida por el secretario de la Ecuatoriana
de Futbol, el Sr. Amilkar Mantilla, recalcando que el día de la lnauguración de
la Escuela de Futbol Liga Deportiva Universitaria, estarán presentes las ex
glorias de LIGA y como GADPR de Shell facilitaría un presentante de Futbol
Master para realizar un toque deportivo.

Sr. Antonio Jaramillo: Toma la palabra y manifiesta tener tres criterios en
divididos en antecedentes, información y visión que largo plazo genera. La
escuela de futbol que estuvo en Pastaza tuvo aciertos pero a la vez muchos
errores, eso es uno de los temores que se tiene ya que cuando venían
representantes del futbol profesional se llevaban recursos de los gobiernos
provinciales y no aportaban en algo productivo, acotando que también se
dificultaba la salida de los niños a la capital, siendo un lucro directo de los
patrocinadores. En lo informativo da a conocer que la Escuela de Futbol que
patrocina el GAPR de Shell ha venido trabajando desde que fueron electos
csmo autoridades de Shell, explicando que la escuela de futbol trabaja
continuamente ten¡endo alrededor de 120 niños inscritos y se ha trabajado a la
par con auspiciantes por dos años consecutivos como son la Coop. San
Francisco, así mismo da a conocer que el entrenador con el que se cuenta es
un gran formador que ha tenido una buena trascendencia deportiva, pero no
cueñta con la capacidad de sacar a formarse a los mejores chicos. Una
preocupacién que tiene como vocal y representante de la Comisión de
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Educación, Cultura y Deporte es la implementación de las dos escuelas de
futbol ya que se tendría que fusionar o a su vez trabajar individualmente, ya
que se cuenta con una planificación anual; solicitándole al Sr. Presidente el
permiso necesario para realizar una reunión de trabajo con los representantes '

deportivos como son el entrenador de futbol, el representante de los padres de
familia de futbol y el auspiciante de la escuela deportiva.

En lo que respecta a visión da a conocer que la idea es excelente y si viene
acompañada con la seriedad será mucho mejor, presentando propuestas con la
seriedad del caso,

Sr. Mario Espinoza: Toma la palabra y manifiesta que es una escuela seria yv 
lo que se pretende es que los niños puedan tomar con responsabilidad el
accionar de la escuela y esforzarse para llegar a ser buenos profesionales.

Sr. Mario Espinoza (h[o): Toma la palabra y manifiesta que las salidas que se
presentan como parte de la propuesta es una salida recreacional, donde los
niños puedan conocer los estadios que pueden llegar a jugar, sabiendo que los
niños que estarán siendo parte de este proyecto son escogidos entre los
mejores y son quienes representaran a Shell o a la provincia en la capital o
ciudades vecinas, dando a conocer que Liga Shell no toma decisiones sin tener
elconsentimiento de las dos partes tanto Quito como el GADPR de Shell.

Sr. Antonio Jaramillo: Toma la palabra y manifiesta que es una iniciativa
fresca que pretende sacar profesionales de ciudades pequeñas como Shell, e
inclusive dicen tener acercamientos con niños y padres de familia, queriendo
decir que si hay personas interesadas, dando a conocer de igual manera que el

entrenador de futbol con el que se trabaja ha sido responsable y se ve los
L. resultados de los entrenamientos creando e incentivando a los padres de

familia a ser responsables con sus hijos, sugiriendo que se realice una reunión
de trabajo con los padres de familia de la Escuela de Futbol "San Francisco",
primero por tener otro punto de vista por parte de los padres y segundo tener
una idea clara de lo que se desea realizar explicándoles claramente y no se
ñomente ideas erróneas, así mismo manifiesta que los costos que impone LIGA
§ü§relevados y el padre de familia será el que escoja en que escuela de futbol
desee entrenar a su hijo o a su vez en la reunión mantenida se podría
reesfucturar el valor de la inscripción y matrícula para gastos extras que

Puedan existir.

Sra. $ilvia Correa: Toma la palabra y manifiesta su agradecimiento al hacer
partfcipe aIGADPR de Shell con una propuesta que intenta trascender, siendo
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esta una propuesta excelente, aunque siempre existirá dudas y miedos al
iniciar con nuevos proyector parafrasea un verso "el que no arriesga no cruza el
río", y apoya la propuesta de la familia Espinoza, estando cien por ciento
dispuesta a apoyar dicho proyecto, ya que de aquí a futuro existirán'
inconvenientes que con la seriedad que caracteriza al GADPR de Shell se
podrán solucionar, porque lo único que se pretende es que los niños tengan un
mejor futuro y como padres siempre se busca lo mejor, apoyando la propuesta
del Sr. Antonio Jaramillo quien acoto la fusión de las dos escuelas, explicando
que nada está dicho pero se tomara en cuenta las ideas y sugerencia para
tomar las mejores decisiones.

v Sr. Javier Quiroz: Toma la palabra y manifiesta que al ser amante del deporte,
del futbol en específico ve conveniente realizar una reunión con los padres de
familia y tener una decisión también de las personas que aportaran con los
recursos, así mismo manifiesta el apoyo a dicha propuesta y solicita que si
existe la posibilidad de realizar un descuento o menorar el costo de matrícula o
mensualidad, ya que existe un claro bajón de economía para cada familia.

Sr. Mario Espinoza: Toma la palabra y manifiesta que el costo que se
presenta es una oferta para Shell, porque en las grandes ciudades solo la
matricula tiene un costo de cien o doscientos dólares y por el mismo valor se
reciben las mensualidades y se ha trabajado fuerte para obtener todos los
beneficios a bajo costo, la matricula ayudara a pagar la implementación
deportiva, el trabajo del entrenador, las giras que se realicen y los uniformes
para los chicos que entrenen en la escuela de LIGA, por ultimo solicita muy
comedidamente se extienda un plano de Shell con la densidad poblacional que
cuenta, con la finalidad de incrementar en el proyecto que se debe presentar a
LIGA de Quito para su respectiva autorización.

Sr. Antonio Jaramillo: Toma la palabra y manifiesta que uno de los puntos a
tratarse es el patrocinio del GADPR de Shell en la camíseta que llevaran los
niños porque se desea que el gobierno parroquial sea visible como parte del
apoyo generado a la escuela de futbol e inclusive se podría llamar a más
patrocinadores como la Coop. "San Francisco" y menorar el costo de matrícula
de los niños o la entrega de implementación deportiva.

Ota de:los temas a tratarse en cuestión de una fusión de escuelas es que el
entrenador actual recibe una remuneración por parte de dicha cooperativa y un
aporte menor del GADPR de Shell y desearía que el entrenador sea incluido en
la propuesta de LIGA.
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incremento de niños se deberá trabajar con más entrenadores, explicando que
se necesita que el entrenador tenga cursos de entrenadores porque dichos
cursos exige LIGA y así se podrá solicitar el crecimiento del cuerpo técnico'
urgente y se autorizara desde Quito en dos o tres días.

Sr. Mario Espinoza: Toma la palabra y manifiesta que la propuesta de LIGA
no es con el afán de dividir o fomentar ínconformidades con los anteriores
entrenadores, sino más bien fortalecer el trabajo que se ha venido teniendo y
brindar la oportunidad de los niños a formarse profesionalmente y no
recreativamente.

Sr. Antonio Jaramillo: Toma la palabra y manifiesta que el entregador del
GADPR de Shell es importante en la toma de decisiones ya que él cuenta con
un gran número de niños y el apoyo de los padres de familia, siendo este una
parte importante para potencializar el proyecto.

Sr. Mario Espinoza (hijo): Toma la palabra y manifiesta que es importante
conocer dichos aspectos, aclarando que tomo el manejo financiero y de
recursos se basa en documentos legales entregados por liga tanto en el pago
de matrículas como en el fichaje. Explica seguidamente los beneficios de del
fichaje ya que una vez el niño cuente con su ficha técnica es inmediatamente
parte de LIGA y si el niño sale seleccionado a otro lugar, al niño se lo "compra"
y el patrocinador tiene derecho al 10% de formación, el75o/o de LIGA, el To/o

para los padres de familia y Solo para la escuela que lo formo, porque LIGA
tiene que retribuir la formación del niño.

Sr. Marcelo Flores: Toma la palabra y manifiesta que una vez se ha
escuchado la propuesta y los comentarios de los señores vocales, cree
conveniente dar a conocer que el GADPR de Shell apoya a dicha propuesta,
dejando tentativa la idea de fusionar las dos escuelas, porque se tendría que
tener un conversatorio con los adherentes deportivos que hoy en día se apoya
y tomar las mejores decisiones en beneficio de los niños de Shell, deseando
que sa aclare los requisitos que el GADPR de Shell tiene que apoyar.

§r,Itilario Espinoza (hijo): Toma la palabra y manifiesta que lo único que LIGA
necegita es el espacio físico adecuado para los entrenamientos en donde
cuente con todas las facilidades.
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Sr. Antonio Jaramillo: Toma la palabra y manifiesta que sería factible
mantener una reunión de trabajo lo más pronto, con la finalidad de tener
decisiones concretar para la formación de una nueva escuela deportiva.

Sr. Marcelo Flores: Toma la palabra y pregunta el tiempo de implementación
de la Escuela Formativa de Futbol Liga Deportiva Universitaria.

Sr. Mario Espinoza (hijo): Toma la palabra y manifiesta que LIGA exige que
se cumpla con un tiempo de un año calendario a partir de a suscripción y
aprobación del proyecto, así mismo cuando se emita un documento por escrito,
certificando el terreno de juego que sea proporcionado durante un lapso de un

\_- año con los respectivos respaldos fotográficos para la autorización respectiva.

Sr. Marcelo Flores: Toma la palabra y agradece la presencia de los
representantes de la Escuela Formativa Liga Deportiva Universitaria y se
continuara en conversatorios y reuniones de trabajo con los adherentes
deportivos, para luego emitir una resolución definitiva una vez se conozca
también las necesidades de los padres de familia de los niños y niñas que
participan de las escuelas deportivas de la panoquia y la Coop. San Francisco,
en donde se realizara una reunión macro dando por seguro la disponibilidad de
trabajar en conjunto para el desarrollo de los niños de Shell.

Resolución GADPR-SHELL No0l30-2016: Por unanimidad se resuetve dar
por conocida la propuesta de la Escuela Formativa Liga Deportiva Universitaria
y se mantendrá una reunión de trabajo con los adherentes deportivos
(entrenador de la escuela de futbol "San Francisco", padres de familia y Coop.
"San Francisco") con los que el GADPR de Shelltrabaja en la actualidad.

!. 4.- APROBACÉN DEL ORDEN DEL DíA.

De inmediato se procede a dar lectura por medio de secretaria el Orden del día
poniendo en consideración de los compañeros vocales para su aprobación o
modificación de ser el caso.

Resslución GADPR-SHELL No013l 2016: Por unanimidad se resuelve
aprobár el orden del día de la Sesión Ordinaria No0016 correspondiente al mes
dé agosto del 2016 con las respectivas correcciones, quedando de la siguiente
tTlüfl&fí[.,

1. Constatación del Quorum e lnstalación de la Sesión.

2. Principalización del Sr. Javier Quiroz como vocal del GADPR de Shell.
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3. 
-ñLcibir 

en Comisión General a la Escuela Formativa de Futbol Liga

Deportiva Universitaria de Quito.

4. Aprobación del Orden del dÍa.

5. Lectura y aprobación delActa Anterior.

6. Apertura de la sesión e informe del Ejecutivo.

7. Análisis de las obras a ser ejecutadas en el tercer y cuarto trimestre del

año fiscal 2016.

8. Análisis y resolución de correspondencia recibida.

o Pedido de la Cancha de Césped Sintético del Barrio San Luis
. para la Policía Nacional- Circuito Shell-Mera.

L lnforme de compromisos y acuerdos de las delegaciones y reuniones

asistidas por los señores vocales del GADPR de Shell.

l0.Clausura de la Sesión.

5.. LECTURA Y APROBACION DEL ACTA ANTERIOR.

Sr. Marcelo Flores: Toma la palabra y manifiesta a los señores vocales tienen
en cada una de sus carpetas, el acta de la sesión ordinaria No01s
correspondiente al mes de julio del 2016, considerando que en caso de existir
alguna inconsistencia se proceda a la corrección y de inmediato a la
aprobación de la misma.

Resolución GADPR-SHELL No0l32_2016: Por unanimidad se resuelve
aprobar el acta anterior correspondiente a la Sesión Ordinaria No015 del mes
de julio el 2016, con las respectivas rectificaciones solicitadas.

5.. APERTURA DE LA SESIÓN E INFORME DEL EJECUTIVO.

§r. itlarceto Flores: Toma la palabra y manifiesta que en esta semana como
presidente encargado se ha mantenido reuniones en el coNAGopARE con
Carlo§. Lara y los presidentes parroquiales de Pastaza, solicitando y firmando
un oficio para la presidencia de la republica acerca delTo/o de Hidrocarburos, el
dfa juev.es se mantuvo una rueda de prensa en donde carlos Lara supo
máñ¡fu§tar cual era la posición que se encontraban los gobiernos panoquiales
al firmar dicha acta, la cual se acudió con el técnico de la institución y ve que la
responsabilidad de firmar dicha acta recaería sobre su persona al autorizar que
se envié dicho documento, así mismo manifiesta que se mantuvo una reunión
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trabajos incompletos como son las vías en Shell, así como también felicitar los
ofrecimientos pronunciados que van por parte de la prefectura dando a conocer
el pronunciamiento de una reunión de trabajo con los moradores del banio San'
Luis en la cual se realizó el ofrecimiento de la ejecución de un puente, explica
también acerca del acercamiento que se hizo con el abogado en solicitud de
colocar una capa más de asfalto en ciertos lugares de la parroquia, en donde
se deberá contar con un estudio y convenio entre las dos instituciones para
ejecutar el pedido; el día viernes se mantuvo una reunión de trabajo en el
despacho de la alcaldía con la finalidad de socializar los trabajos que se
desean realizar por parte del GADPR de Shell, en el cual se obtuvo la
aceptación del señor alcalde sin poner ningún impedimento.

Resotución GADPR-SHELL NoOl33-2016: Por unanimidad se resuelve dar
por conocida las actividades y diligencias realizadas por el Sr. Marcelo Flores
Presidente encargado del GAD Parroquial Rural de Shell.

7.. ANÁLISIS DE LAS OBRAS A SER EJECUTADAS EN EL TERCER Y

CUARTO TR¡MESTRE DEL AÑO F§CAL 2016.

Sr. Marcelo Flores: Toma la palabra y manifiesta que el día de mañana se

realizara una socialización en el sector de Sol de Oriente para la socialización

del relastrado de vÍas, el día miércoles en el Barrio Sacha Runa en donde se

pretende realizar el Parque lnfantil y el día jueves en Nuevo Amanecer con la

finalidad de realizar un cabezal, para esto se tiene el visto bueno del GAD

Municipal de Mera y se esto lo que se podrÍa informar con respecto a las obras

a ser ejecutadas en este año.

Sr. Antonio Jaramillo: Toma la palabra y sugiere que en las tres

socializaciones con los barrios y sectores este presente el técnico del GADPR

de SheJl, ya que es importante mantener un aspecto técnico en cada reunión.

§r. Marcelo Flores: Toma la palabra y manifiesta que el lng. Patricio Galarza

es quien estará presentando cada una de las obras a ser ejecutadas y es quien

expondrá el estudio de cada una de las obras, para que los ciudadanos tengan

conocimiento pleno de cada obra.
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caoPR-sHELL No0134-201G: Por unanimidad se resuelve dar

por conocida las socializaciones que se realizaran en cada uno de los sectores

y se emitirá un documento de invitación a los presidentes y ciudadanos de Sol .

de Oriente, Nuevo Amanecer y Sacha Runa con la finalidad de realizar una

socialización participativa.

8.. ANÁLISIS Y RESOLUCIÓN DE CORRESPONDENCIA RECIBIDA.

Pedido de la Cancha de CésLed Sintético del Barrio San Luis para la Policía

Nacional - Circuito Shell-Mera.

Sr. Marcelo Flores: Toma la palabra e informa a los señores vocales que el
Sub teniente Jonathan López Jefe del Circuito Shell-Mera ha solicitado se le
facilite la cancha sínetica del Barrio San Luis por el lapso de un mes, con fa
finalidad de realizar bailoterapia a partir de las 19H00 a 20H00, poniendo a
consideración de los señores vocales la prestación del espacio deportivo,
recordando que por el momento no se cuenta con un reglamento de espacios
deportivos y se debe precautelar el cuidado de dicho espacio, en donde da a
conocer que estaría de acuerdo en prestar el espacio deportivo emitiendo un
documento por escrito en el cual se comprometa el cuidado y mantenimiento
del lugar del mismo modo en el que es recibida la cancha sintética del Barrio
San Luis.

Sra. Silvia Correa: Toma la palabra y manifiesta el apoyo a la solicitud,
acotando que se emita un documento por escrito al encargado del lugar para
que tenga conocimiento de la prestación de la cancha.

Resolución GADPR-SHELL No0135_2016: Por unanimidad se resuelve
facilitar el espacio deportivo del Barrio San Luis para el UPC de Shell,
indicando mediante un documento por escrito el cuidado y mantenimiento del
lugar en las mismas condiciones que es facilitado, solicitando a la Comisión de
Educacjón, Cultura y Deporte retome a presentación del Reglamento de
Espaoios Deportivos para evitar inconvenientes posteriores.
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Sr. Antonio Jaramillo: Toma la palabra y manifiesta que se aportó en la
programaciÓn de la clausura de los talleres de violencia intrafamiliar en donde
fue convocada por la Lcda. Rosita Albuja Concejal del GADM de Mera, en el
cual se acordó que la tercera semana de septiembre se realizara en el cantón
Mera y se debe informar algunos aspectos a la Sra. Silvia Correa, así mismo da
a conocer que se ha estado trabajando en el mantenimiento y limpieza del
cerramiento de la U.8 12 de octubre y se ha apoyado en la minga del sector
Nuevo Millenium y Hospital vozandes, se fue participe de los agasajos a los
instructores para esto se trabajó con la logística y se disfrutó de un ambiente de
compañerismo, también se trabajó con todos los señores vocales en el análisis
y evaluación de las resolucíones que se hizo lÍegar mediante secretaria y varias
delegaciones suscritas por el señor presidente.

Sra. Silvia Correa: Toma la palabra y da a conocer sus actividades de manera
secuencial detalladas a continuación:

19 de agosto del 2016: Asistencia al GADM de Mera para reunión de
presupuesto 2017, en el cual se manifestado el presupuesto que tiene el
municipio para Shell, pero se intentado acotar algunas situaciones que se
necesita como es el alumbrado público en los sectores alejados de Shell y se
solicitara de manera escrita al GADM de Mera un detalle del presupuesto que
se tiene para Shell porque fue un informe general que se dio lectura y cree
necesario contar un monto especifico o aproximado.

22 de agosto del 2016: Se asistió con el señor presidente encargado un
conversatorio con los señores de baños en el puente del río motolo, con a
finalidad de poner en emprendimiento el proyecto del salto del puente del río
motolo o Bridge Jump.

23 de agosto del 2016: se realizó la inspeccíón del letrero que se encuentra en
el sector de Madre Tierra ya que se encuentra a punto de caerse y se dio a
§onoser, al contratista de la obra y se verificara la correcta colocación de dicho
letrero.

25 de agosüo del 2016: Se estuvo presente en la entrega de kit's de frutar a las
petsonas con capacidades especiales del proyecto con la lglesia "Esperanza
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Eterna'en el cual se pudo apreciar la acogida que se tiene, el mismo día en la
tarde se realizó una reunión con el Abg. Antonio Kubes Prefecto del GADPPz
cerca de la propuesta de ordenanza en donde se contó con la presencia de
varias personas; informando también que se tenía que trasladar a la ciudad de '

Quito con la Lcda. Rina Bonilla para dar el seguimiento de recuperación del
lVA, pero lastimosamente no se ha podido viajar pero informa que el día
miércoles se ausentara del GADPR de Shell.

Sr. Javier Quiroz: Toma la palabra y manifiesta que se asistido al GADPR de
Shell todos los días y se ha asistido a las delegaciones y reuniones suscritas
por el señor presidente encargado.

\-- 
Resolución GADPR-SHELL No0l36-2016: Por unanimidad se resuelve dar
por conocida las actividades de los señores vocales según sus comisiones
asignadas

10.. CLAUSURA DE LA SESIÓN.

Siendo las 11H12 y una vez acotados todos los puntos del Orden del día el Sr.
Presidente da por clausurada la sesión.
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